

# Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 21, 2023 - 09:32



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 20 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Brigadir Agus, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) serta anjungsana ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu (20/8) dengan dimulai pukul 10.00 Wib

hingga selesai, bertempat di Kp. Cigadog Rt.02/002.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Agus memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Kerjasama dalam Mempertahankan Keamanan:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat dihimbau untuk aktif dalam pelaksanaan ronda malam serta berperan dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pentingnya Melaporkan Permasalahan:** Jika ada permasalahan yang berpotensi meluas dan menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa. Langkah ini diambil untuk mencegah dampak lebih lanjut dari permasalahan yang mungkin timbul.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diajak untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Dengan menjaga suasana yang aman dan nyaman, masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan produktif.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Warga diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor, serta menutup jendela rumah saat meninggalkannya. Tindakan sederhana ini dapat mencegah potensi tindak kejahatan.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau agar mewaspadaikan ajakan dan rayuan dari orang lain terkait peluang kerja di luar negeri. Brigadir Agus mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur dan selalu berhati-hati.
6. **Pengawasan Terhadap Anak-Anak:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk memperhatikan dan mengawasi anak-anak dengan lebih baik. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda.

Giat DDS dan anjingsana Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.